



Paola Correa / Gerente de Sostenibilidad y Responsabilidad Social

FUNDACIÓN alpura® ENFOCADA EN NUTRIR A MÉXICO

INFORMACIÓN POR FUNDACIÓN ALPURA

Fundación Alpura y Filiales A.C. se constituye en el 2016 como una Asociación Civil sin fines de lucro de segundo piso con patrimonio propio, con el objetivo de apoyar, incentivar y potenciar proyectos que contribuyan a combatir la desnutrición en México en sectores considerados vulnerables.

Nuestra nueva estrategia está encaminada a la unión de esfuerzos para lograr un cambio real y significativo en nuestras comunidades, estamos alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, demostrando nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de las comunidades con 5 acciones estratégicas:

1. Seguridad Alimentaria: Ayudar a eliminar el hambre, la inseguridad alimentaria y la malnutrición
2. Propiciar sistemas agrícolas y alimentarios inclusivos y eficientes
3. Fortalecer programas de agricultura y actividad forestal para que sean productivos y sostenibles.
4. Reducir la pobreza y la desigualdad
5. Mitigar el impacto ambiental de la producción ganadera

Somos defensores activos de la seguridad alimentaria, la mejora de la nutrición y la promoción de las buenas prácticas de producción. Nos enfocamos en garantizar que todas las personas tengan acceso a alimentos nutritivos y suficientes, al tiempo que promovemos prácticas respetuosas con el medio ambiente.

Tomar leche diariamente trae enormes beneficios a la salud, además de ser un alimento muy accesible, y se adapta a las costumbres culturales de grupos poblacionales en todo el mundo.

La leche es un alimento completo y equilibrado con un valor nutricional muy alto que es fundamental para el desarrollo físico e intelectual en los niños, así como en el mantenimiento de tejidos celulares y de masa muscular y ósea el resto de nuestras vidas.

La leche de vaca proporciona una gran cantidad de proteínas fácilmente digeribles y de un alto valor biológico, ya que incluyen todos los aminoácidos esenciales, que son los que el ser humano debe obtener forzosamente de la alimentación.

El calcio que aporta la leche, hace sinergia con la vitamina D, el fósforo y la lactosa para asegurar la adecuada absorción por los huesos, dientes y diversos tejidos en el organismo. Se ha observado en estudios que las personas que no toman suficiente leche tienen una mayor incidencia de osteoporosis.

Los proyectos que auspicia Fundación Alpura se eligen porque llevan a un nivel más profundo el apoyo a este mejoramiento de calidad de vida de manera todavía más directa.

En esta nueva era de Fundación Alpura continuaremos financiando proyectos a través de nuestras convocatorias anuales con este enfoque y, además, seguiremos trabajando fuerte mediante alianzas estratégicas con gobiernos, empresas privadas, instituciones académicas y organizaciones de la sociedad civil.

En Fundación Alpura, estamos convencidos de que todos podemos contribuir a construir un futuro más justo y equitativo. Juntos, podemos marcar la diferencia y crear un legado de esperanza y prosperidad, además podemos ser parte de este importante camino hacia el desarrollo sostenible. Sigamos trabajando unidos por un México mejor para todos. ●